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新华社北京
)

月
(*

日电 中共中央政
治局

(*

日召开会议" 讨论十六届六中全会
以来中央政治局的工作# 中共中央总书记胡
锦涛主持会议#

会议认为" 从去年
+&

月党的十六届六
中全会至今"中央政治局坚持以邓小平理论
和$三个代表%重要思想为指导"认真贯彻十
六大和十六届三中&四中&五中&六中全会精
神"深入贯彻落实科学发展观"团结带领全
党全国各族人民" 加强和改善宏观调控"推
动转变经济发展方式"加强资源节约和环境
保护"推进改革开放和自主创新"发展社会
主义民主政治" 建设社会主义先进文化"加

快发展社会事业" 努力解决人民群众最关
心&最直接&最现实的利益问题"保持香港&

澳门繁荣稳定"加强对台工作"开展全方位
外交"统筹推进党的思想建设&组织建设&作
风建设和制度建设"精心筹备十七大"各项
工作取得新进展'

会议强调"党和国家各方面工作的开展
和各项成绩的取得"是全党全国各族人民共
同奋斗的结果"是广大党员&干部特别是基
层干部扎实工作的结果#

会议认为"中央政治局&中央政治局常
委会重视自身建设"贯彻民主集中制和有关
会议制度&工作规则"坚持重大问题集体讨

论&集体决定# 中央政治局的同志服从大局&

密切配合&相互支持"保持和发展了团结进
取的良好局面#

会议对加强和改进有关工作进行了认
真研究"认为要进一步加大解决转变经济发
展方式和调整经济结构问题的力度"深化改
革开放"促进经济又好又快发展(进一步加
大解决农业基础薄弱和农村发展相对滞后
问题的力度" 增加对农业和农村的投入(进
一步加大解决节约能源资源和保护生态环
境问题的力度"加快推进资源节约型&环境
友好型社会建设(进一步加大解决扩大公民
有序政治参与问题的力度"充分调动和发挥

人民群众的积极性&主动性&创造性(进一步
加大解决社会主义文化建设问题的力度"推
动社会主义文化大发展大繁荣(进一步加大
解决社会事业发展相对滞后问题的力度"加
快教育&就业&社会保障&医疗卫生&廉租住
房等事业发展(进一步加大解决关系人民群
众切身利益问题的力度" 认真化解社会矛
盾"切实维护社会稳定(进一步加大解决党
员干部思想政治教育和基层组织建设问题
的力度" 不断增强党的凝聚力和战斗力(进
一步加大解决党风廉政建设方面突出问题
的力度"提高拒腐防变和抵御风险的能力)

会议还研究了其他事项#
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本报记者 裴其娟

在郑州市纬五路
,&

号院住了
+&

多年"

环境的变化让
#%

岁的李大妈焕发了活力#

*楼刷新了"路修平了"还种了花"装了
崭新的健身器"退休后和几个老姐妹经常在
院里活动活动"可得劲儿+ %正在健身器材上
锻炼身体的李大妈说到家属院的变化"话匣
子就打开了"*现在住着舒心了" 以前可不
行,,,以前院里的路上都是坑"垃圾堆没人
清"又脏又臭"都不敢让亲戚朋友到院里来"

怕丢人+ 多亏花园路办事处和俺单位省林业
厅共同整治"才有了今天的好环境) %

漂亮的马路-林立的高楼&优美的游园&

舒适的小区&璀璨的夜景"短短几年时间"郑
州市中心城区像魔术师手中的道具" 发生着
惊人的巨变#人们不禁要问"是什么力量造就
了这一切. 答案就是!从

(&&'

年起郑州实施
的中心城区综合整治和人居环境改善工程)

三年整治 形象大变

(&&(

年以前的郑州" 不仅硬件建设差!

路不平-灯不明-水不通-沿街建筑破旧-游园
绿地稀缺-断头路阻碍交通"而且软件管理落
后!小饭店蚊蝇乱飞-集贸市场污水横流-占
道经营比比皆是-出入市口垃圾成堆"与其作
为全国第一人口大省省会的地位相去甚远)

如何改变像*县城%一样的城市形象. 苦
苦思索-科学论证之后"

(&&'

年"郑州市按照
加快城市化-打造国家区域性中心城市的要
求"拉大城市框架"高起点启动郑东新区建
设"再造一个新城)

在高起点-大手笔规划建设郑东新区的
同时 " 郑州市不忘保护改造中心城区 "从
(&&'

年起" 郑州市启动中心城区整治工程"

并严格执行时任市委书记李克提出的*三个
要求%!一是*三控制%-*三增加%"即严格控
制土地审批-超高层建筑-房地产开发数量(

增加街头游园-生态绿地-公共服务设施"使
市民得到更多的实惠) 二是拆迁安置"要坚
持把为民造福贯穿始终"实现*两好%目标"

即群众搬迁后居住条件要比原来好"安置后
生活要比原来好"使群众真正享受到城市发
展带来的福祉) 三是充分考虑历史文化名城
的特点" 加强对历史文化遗产的保护和利
用"使中心城区既富有历史文化内涵"又兼
具时代气息)

在精心组织清华大学-北京林业大学等
十几家规划设计单位高起点完成规划并经
国内外专家认定后"郑州市委-市政府出台
了 /郑州市

(&&'

年中心城区综合整治工作
方案0" 确定中心城区综合整治 $三年大变

样%目标,,,通过对中心城区实施道路交通
建设-街景-夜景照明-商城遗址-给排水-园
林绿化-河湖水系-出入市口-铁路沿线-城
中村-商业中心-公共服务等

+(

个方面进行
改造-整治或建设"达到人居环境舒适-城市
功能完备-城市特色鲜明-城市品位跃升-都
市形象美好" 最终创建成国家卫生城市-国
家园林城市-国家环保模范城市"即$三城联
创%) 同时"成立城市建设管理综合整治协调
领导小组"由时任市长王文超任组长-副市
长丁世显任副组长)

(&&'

年" 中心城区综合整治成立
+(

个
指挥部"后增至

+%

个"计划对老
+&$

国道-

+&

个主要出入市口-

(+

条景观路-

++'

条背
街小巷-二七广场及周边地区-熊儿河及东
风渠进行综合整治" 并安排新建小游园

'&

个"见缝插绿
***'&

平方米"改造
(

桥
+

场
%

片和
+(&

幢高层及重点建筑的夜景照明系

统"改造旱厕
+'&

个-升级改造公厕
*%

个"

新建公厕
)*

个" 改造市区
+&%

公里长的道
路交通护栏)

当年" 除圆满完成各项整治任务之外"

超额完成小游园建设-街景整治和公厕改造
任务"共新建小游园

$)

个(完成
(+

条景观
路两侧

)&&

多幢沿街建筑的清洗-拆除或高
标准粉饰(取缔改造旱厕

',&

座"升级改造
公厕

+$%

座"设置移动式环保公厕
,,

座"由
于大力度实施公厕- 街景整治及游园建设"

(&&'

年成为郑州市的 $公厕革命年%-$街景
整治年%和$游园建设年%)

(&&,

年至
(&&#

年" 郑州市按计划逐年
推进中心城区综合整治"先后完成了街景整
治"夜景照明工程"游园绿地建设"二七广场
综合整治"熊儿河-东风渠河道整治及滨河
公园建设"西北环整治"中州大道整治等数
十项重点工程) 1下转第二版2
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高扬党建旗帜 服务经济发展
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本报记者 陈 思

管城回族区委书记魏治功对该区开
展党建工作所带来的成果作了这样的评
价!*管城区始终坚持将党建和经济建设
紧密结合起来 "围绕经济抓党建 -抓好
党建促发展"引导各级党组织和广大党
员在城区发展中发挥先锋模范作用"全

区经济社会实现了又好又快发展' %

近年来"管城区立足区情实际"积极探
索新时期加强基层党组织的新思路- 新途
径和新措施"以全面建设小康社会-构建和
谐管城为目标"以思想-组织-作风建设为
重点"创新载体抓基层"不断深化*三级联

创%和*三级四方共建%等活动"基层党建
工作取得了明显成效' "下转第三版#

抓党建 促发展
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我市万名白内障患者重见光明
./0123456-789:;<=

本报讯1记者 武建玲2昨日上午"丝
丝秋雨带来浓浓秋意" 市二院门诊楼前
却喜气洋洋-暖流涌动'*曙光行动3郑州
市万名白内障患者重见光明庆祝活动%

在这里举行"省市领导徐光春-王文超-

张世军-吴全智-马懿-李秀奇-李保山-

王林贺参加活动'

昨日"在市二院"省委书记-省人大
常委会主任徐光春轻轻为$曙光行动%开
展以来- 成功手术的第

+

万名白内障患
者代荷花揭开了蒙在眼上的纱布" 并关
切地提醒她慢慢睁开眼睛' 因无钱医治

白内障" 代荷花已经在模糊和黑暗中生
活了十几年' 重见光明后"她高兴地说!

$好亮啊+ 谢谢党和政府"谢谢徐书记"

谢谢市二院的医护人员' 以后我要多参
加爱心活动 " 回报社会 " 报答党和政
府' %徐光春还为代荷花送上鲜花"并祝
福说!$曙光行动为你带来了光明世界"

创造了光明人生" 祝福你的生活像鲜花
一样美丽' %

王文超-张世军-吴全智也为
'

名康
复的白内障患者揭开纱布"祝贺他们康复'

据了解"我市现有白内障患者约
'

万

人"每年还将新增
'&&&

人左右"大多数患
者未得到及时有效的治疗' 今年年初"在
省助残济困总会的支持下"省市在郑州市
启动了$曙光行动,,,郑州市

,

万名白内
障患者复明工程%"计划从今年起"用

'

年
时间免费为全市所有白内障患者实施复
明手术"在全国省会城市中率先实现$白
内障无障碍市%的目标'$万名白内障患者
复明工程%也是市委-市政府今年向市民
承诺的十件实事之一'经过有关各方共同
努力"为

+

万名白内障患者实施免费复明
手术的任务已圆满完成'

市十二届人大常委会
第三十一次会议下月举行

本报讯
-

记者 潘燕 实习生 赵阳
.

市十二届人大
常委会第四十四次主任会议

(%

日举行
/

会议决定
/

市
十二届人大常委会第三十一次会议

+&

月下旬举行'

市人大常委会主任郝建生主持会议'

会议听取了市国税局副局长许新枝关于郑州
市国家税务局税收征管情况的报告

/

听取了市地
税局局长吕太昌关于郑州市地方税收征管情况
的报告

/

"下转第三版$

农业部领导盛赞
郑州农产品监管
本报讯

-

记者 刘俊礼
.

农业部副部长高鸿宾
($

日到我市调研农产品质量安全监管工作' 副市长王
林贺陪同'

高鸿宾先后来到刘庄蔬菜批发市场和纬四路
农贸市场等 " 认真观看 - 了解农产品检测情况 '

得知郑州从源头开展农产品质量安全控制
/

在全国
率先开展

,

类农产品市场准入时
/

高鸿宾称赞
0

郑
州的农产品质量监管标准高

/

管理规范
/

是全国的
典范'

在听取我市的汇报后
/

高鸿宾说
/

郑州的农产品
质量安全工作在全国做得特别好' 他指出

/

农产品质
量安全监管还有大量的工作要做

/

各级各有关部门
要注重标本兼治

/

建立长效机制
/

不断拓展监管范围
/

确保农产品质量安全'

中央组织部领导
昨考察郑东新区
本报讯1记者 陈思 王一博2 昨日"中央组织部

副部长欧阳淞" 中央组织部部务委员兼组织局局长
傅思和在省市领导叶冬松- 王文超- 姚待献的陪同
下"到郑东新区考察'

雨后的郑东新区显得清新而富有朝气 '

*

点
'&

分" 欧阳淞一行来到郑东新区" 省委常委- 市
委书记王文超对欧阳淞一行表示欢迎" 并简要介
绍了郑东新区的建设情况' 之后" 欧阳淞一行还
观看了郑东新区水域靓城宣传片'

在郑州国际会展中心" 欧阳淞一边听取介绍"

一边询问" 并不时点头赞许' 短短
,&

分钟" 通过
控制系统自动分割空间- 能容纳

%&&&

人开会的多
功能厅 " 拥有无声软座椅 -

*

路声道同声传译的
报告厅都给他留下深刻印象' 欧阳淞评价会展中
心! 大手笔" 细节上做得很到位" 彰显了高水平
和大智慧'

生旦净丑各有千秋
>2?@ABCDEF

本报讯1记者 左丽慧2昨晚的凤凰演艺中心灯
火辉煌"喜气洋洋"由市委宣传部-市文化局主办"郑
州市艺术创作研究院承办的 $郑州市第二届优秀剧
目汇演%颁奖典礼在这里举行' 市委常委-宣传部部
长丁世显出席颁奖晚会并为获奖单位和演员颁奖'

本届优秀剧目汇演既有传统戏"又有现代戏"既
有移植的经典剧目"也有新编的历史剧"充分展现了
近年来各基层剧团戏剧创作和生产的水平'

巩义市豫剧团演出的新编历史故事剧 /九鼎歌0

获特别奖(荥阳市豫剧团演出的新编传奇故事剧/嫘
祖0-新郑市豫剧团演出的大型古装戏/杨门女将0-新
密市豫剧团演出的大型古装神话戏/劈山救母0获优
秀剧目奖(新密市豫剧团包桂花等

+&

人获表演金奖'

在颁奖仪式上" 丁世显希望戏曲工作者牢固树
立精品意识"抓住机遇"开拓进取"全力打造戏曲文
化品牌" 不断扩大郑州戏曲艺术的影响力" 更加自
觉-主动地推动文化大发展大繁荣"为实现我市文化
建设新跨越作出新的更大的贡献'


